

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,

am 2. Advent, 8. Dezember, führen wir um 10:00 Uhr unsere neuen Kirchenvorstände ein. Das ist ein wichtiges Ereignis im Leben einer Kirchengemeinde. Denn die sieben Frauen und drei Männer, die gewählt worden sind, beraten und beschließen zusammen mit Diakon Richter, der die halbe 2. Pfarrstelle bekleidet und mir als Pfarrer auf der 1. Pfarrstelle alle maßgeblichen Programme und Maßnahmen in St. Johannis. Sie werden den Kurs der Gemeinde in den nächsten sechs Jahren prägen. Und zwar im Zusammenspiel mit Ihnen, der Gemeinde und den Hauptamtlichen. Diese drei Säulen, so werde ich das in der Predigt ausführen, tragen die Gemeinde. Auch Sie werden im Gottesdienst befragt und gebeten werden, dass wir uns dabei gegenseitig unterstützen.

Und hier noch einmal die Namen der Einzuführenden: Jerusha Backe Koppetsch, Josephine Geisler, Sabine Held, Ulrike Mattke, Jens Petersen, Martina Reiss, Wolfgang Schiemke, Christine Schmauß, Sonja Völkel und Franz Wohlfart. Sieben von ihnen waren schon Mitglieder im alten Kirchenvorstand, drei stoßen neu dazu. Im Anschluss an den Gottesdienst können Sie beim Kirchenkaffee diejenigen kennenlernen, mit denen Sie noch nicht so vertraut sind.

Und auch unsere neue Pfarramtssekretärin, Reinhilde Keller, werden wir vorstellen und einführen. Seit Montag dieser Woche ist sie im Gemeindebüro oft das erste Gesicht oder die erste Stimme am Telefon für diejenigen ist, die sich an unsere Gemeinde wenden. Sie wird mit dafür sorgen, dass wir als freundliche und aufmerksame Gemeinde alles gut im Blick haben, damit das Gemeindeleben gelingt.

Am Vorabend, Samstag, 7. Dezember feiere ich einen Abendmahlsgottesdienst um 18:00 Uhr in der Immanuelkirche. Auch dort können wir anschließend zum „Dämmerchoppen“ zusammentreffen.

Der neue Kirchenvorstand tritt im Übrigen gleich am kommenden Dienstag, 10. Dezember, um 19:30 Uhr zur ersten Sitzung zusammen. Die Sitzungen des KV sind grundsätzlich öffentlich. Jeder und jede kann als Gast dazu kommen. Lediglich am 10. Dezember werden wir in der ersten halben Stunde geschlossen tagen.

Alle anderen Veranstaltungen in der kommenden Woche entnehmen Sie bitte dem Johannisgruß oder unserer Homepage. Lediglich auf die sicherlich beschwingte Lesung von Johannes Jung „Im Sechstage-Paradies“ aus seinem neuen Büchlein am heutigen Freitag, 6. Dezember um 18 Uhr im Gemeindehaus St. Johannis weise ich hier hin.

Das Johannisteam freut sich auf alle Begegnungen mit Ihnen!

Ihr

Ihr Pfarrer Jürgen Reichel